

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah S.W.T, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul. “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division (STAD)* Terhadap Hasil Belajar Pada Materi Pokok Hukum Newton Kelas X Semester I SMA Cerdas Murni T.P 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada ibu Dr.Derlina, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D dan Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si dan Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA UNIMED. Terima kasih juga kepada Bapak Lukman, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian di SMA Cerdas Murni atas izin penelitian yang diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada bapak, mamak dan kakak tersayang yang telah banyak sekali memberikan motivasi. Teman teman Kesebelasan (Reni, Ica, Mirna, Wita, Lasmi, Ebi, Nita, Putri, Devi, Era) yang sudah sangat membantu saya, teman-teman PEDU 622 (isfi, shasa, deder,vira,

bening, dll) teman-teman eldas semester 9 dan yang terkasih Ilham Zen yang selalu memberi semangat dan menemani saya, tanpa kalian mungkin skripsi saya tidak akan berjalan lancar.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Barokah Ajeng Lestari

THE
Character Building
UNIVERSITY